
Die Fraktionen brachten ihre Anerkennung über die Arbeit der kirchlichen Büchereien in Sankt 
Augustin zum Ausdruck und unterstrichen die Bedeutung der finanziellen Unterstützung seitens 
der Stadt Sankt Augustin.  
 
Frau Reese erkundigte sich, ob eine Vernetzung der kirchlichen Büchereien mit der städtischen 
Bücherei vorhanden sei. Da der Leiter der Stadtbücherei, Herr Schulte-Nölke zu diesem 
Zeitpunkt nicht mehr in der Sitzung anwesen war und die Verwaltung diese Frage nicht 
unmittelbar beantworten konnte, wurde zugesagt, diese Frage im Protokoll zu beantworten.  
 
Protokollnotiz 
Derzeit gibt es keine Vernetzung der kirchlichen Büchereien mit der Stadtbücherei Sankt 
Augustin. Weitergehende Informationen hierzu kann die Verwaltung in der nächsten Sitzung des 
Kultur-, Sport und Freizeitausschusses geben.  
 
Ohne weitere Aussprache stimmte der Ausschuss über den Beschlussvorschlag der Verwaltung 
ab:  
 
 


